

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 26, 2023 - 14:30



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Sukabumi, 26 Agustus 2023 - Dalam semangat kebersamaan dan peningkatan keamanan, Bhayangkara dari Polsek Ciracap turut serta dalam kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Ikhlas Desa Ciracap. Giat yang berlangsung pada Sabtu pagi ini dimulai pukul 04.46 hingga selesai.

Dengan penuh rasa hormat, Bhayangkara Bripka Yusup dari BHABINKAMTIBMAS melaporkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam menerapkan program keamanan yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam giat Safari Subuh yang penuh hikmah ini, para jama'ah yang hadir diajak untuk merasakan kerjasama yang lebih erat dengan aparat keamanan. Bripka Yusup menjelaskan bahwa acara ini tidak hanya menjadi sarana untuk menyampaikan program keamanan, tetapi juga sebagai kesempatan bagi jama'ah untuk berbagi curhatan serta saran guna peningkatan lingkungan yang aman dan tenteram.

Salah satu poin penting yang diangkat dalam kegiatan ini adalah upaya untuk menjaga keamanan lingkungan melalui revitalisasi Giat Ronda Malam. Para tokoh masyarakat juga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam Giat Ronda Malam ini guna mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Yusup menekankan bahwa kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat sangatlah penting. "Melalui kegiatan ini, kami ingin mengajak semua elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar Bripka Yusup.

Semangat kebersamaan dan semakin eratnya hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi daya ungkit dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Diharapkan bahwa kegiatan seperti Safari Subuh ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi kermanan dan kenyamanan bersama.